

笠原建設の手作り企業ニュースレター

笠原かわらばん



弁天岩と鯉のぼり

みなさまこんにちは。

春になり、大分過ごしやすい日が続いておりますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。今年、1月1日の能登半島地震で大変な年明けとなりました。石川県を中心に、糸魚川、新潟市でも多くの方が被害に遭われました。心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。

さて、今年の春は6名の新たな仲間を迎え入れることが出来ました。毎年恒例になりつつある桜の植樹も行いました。社員とともに成長し、大木になってくれることを願います。

ゴールデンウィーク真最中ですが、今年はいかがお過ごしでしょうか。私は、ずっとためていたタスクを片付け、冬の間ずっと部屋に入れていた観葉植物の手入れをして過ごしています！みなさまにとっても良いゴールデンウィークとなるようにお祈りし、挨拶とさせていただきます。

それではご安全に！

笠原 翔太

能生白山神社春季大祭 穀雨も止んで盛大に奉納



4月24日能生祭りが開催され、当社社員も何名か参加しました。午前中降っていた雨も徐々に止み、祭りのクライマックスとなる「陵王の舞」やお神輿の「お走り」ではワッショイ！と大きな声があがり、例年に負けない盛大な祭りとなりました。

◆新しい仲間

6名の新しい仲間を迎えました。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



◆災害支援業務 ～令和6年能登半島地震～

元旦に発生した能登半島地震を受け、当社も新潟県建設業協会として、北陸地方整備局との災害協定に基づき、現地で災害支援業務を行いました。



現地では自己完結できるよう、必要な資機材やトイレをダンプに積込み、早朝に能生を出発。1班4日前後の活動を行い次の班へ交代、というサイクルで対応しました。常温合材擦り付けによる道路の段差解消や、道路を塞ぐ土砂を大型土のうに詰め、据付ける等の道路啓開のほか、現地への再生砕石運搬も行いました。



◆今年のさくら山

新しい仲間を迎えて植樹

入社したての6名の仲間と共に、今年も社有地内に桜の植樹を行いました。

毎年恒例となったこの植樹は、当社が大切にしている4つの大きな柱の内のひとつである「地域事業」の一環です。海洋高校へ続く坂道の回り一面を桜でいっぱいにと、毎年新しい仲間を迎えるこの時期に植樹を行っています。

今年も各グループに分かれて心を込めて植樹しました。



昼のさくら・夜のさくら

今年は社員・OBで昼食を兼ねた観桜会「さくら山で昼食を」を行いました。満開時期の夜は連日ライトアップし、多い日には200名を超える皆様から幻想的な夜桜をお楽しみいただきました。

当社の杉材で作成したテーブルやベンチもご好評いただきました。

今後も事業を継続し、地域の皆様に喜んでもらえる「やま里」にしていきたいと考えています。



◆補助金情報 ～地震による被災住宅・店舗も対象～

糸魚川市では、昨年続き今年も4月1日より「糸魚川市住宅・店舗リフォーム補助金」事業が始まっています。



今年のリフォーム補助金は、能登半島地震により被災した住宅・店舗も対象となります。

補助金の採択は、先着順ではなく「抽選」となります。

受付場所は、糸魚川市役所（建設課）、能生事務所（施設係）、青海事務所（振興係）です。

物価高騰が続いているご時世ですので、補助金を利用し、省エネ住宅へのシフトや能登半島地震による損傷個所の修繕等に利用されてみてはいかがでしょうか。

◆山菜情報！

今年も農林事業室では、社有林で育った美味しい山菜を皆様にご提供するために、真心こめて準備を進めています。6月末頃から「うまいもん倶楽部」で販売予定です。



おかげさまで当社は今年「創業 111 年目」を迎えることができました。

これからも「土木事業」「建築事業」「環境事業」「地域事業」を通じて地域に貢献してまいります。

今後とも宜しくお願い申し上げます。

株式会社 笠原建設 （発行：営業部）

本社 〒949-1352 新潟県糸魚川市大字能生 1155 番地 6

Tel 025-566-3181 Fax 025-566-4852

ホームページ <https://www.kasacon.co.jp> ブログも随時更新しています！

